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Filho de um rico fazendeiro,
o neto de um joalheiro fran

cês, que mudara paraMinas
� Gerais no início do século

XIX, nasceu numa

cidade do interior deste

estado, no ano de 1873.

Quando a trágica queda
de um cavalo deixou seu

pai paralítico, resol
veram retornar para
Paris em 1891, e aí cresce
o sonho de criança, que
era fazer o homem voar,

ficando à obsessão ainda
mais real. Lá, matricula-se em

cursos de física, mecânica e

eletricidade.
Antes de elevar-se aos ares, este elegantíssimo brasileiro,

que marcava sua presença na mais alta sociedade

parisiense, com seu distintíssimo temo em listas e seu não

menos charmoso chapéu de panamá, apaixona-se pelo
motor de combustão interna, apresentado ao público na

exposição do Palácio da Indústria, em Paris, no ano de 1891.
Um ano mais tarde, retoma ao Brasil com sua maior

bagagem, um automóvel Peugeot, e torna-se o condutor da
fabulosa história de dirigir o primeiro veículo na cidade de
São Paulo, viajando nesta aventura, com estridente barulho
e vários enguiços constantes. Porém, isto não o realizou,
voltou para Paris, onde aperfeiçoaria seus estudos dentro

de uma nova díscíplina e realidade, a única que lhe
entusiasmava. Fazer o homem voar.

Nesta volta, fez os parisienses vibrarem, participando de
corridas automotívas, sendo sempre o vencedor, dizendo:

,.-'

"breve não será só Paris que me conhecerá, mas sim o

mundo". Sábias palavras deste pai da aviação, este baixinho,
que sabia fazer disso seu grande charme, sendo chamado
de Dândi Brasileiro, ou seja, homem elegante. Já fazia assim
sua história.
Falamos de Alberto Santos Dumont, que com seu 14 Bis,

mostrou a obsessão de fazer um objeto mais pesado que o

ar levantar vôo, tomando-o pai de todos os aviões,
Continuando nesta consagração de poder ver o homem

voar, hoje até se fala em habitar Marte, e toda esta grandiosa
história que o consagrou, no passado o levou a tristeza de
ver seu tão amado invento sendo usado para transporte em

terríveis conflitos, manchando o azul do céu com sangue de

guerras.
Isto o levou a depressão, a conseqüência foi sua

morte por sui

cídio, em

Julho de

193;2 ,

no Gua

rujá, es
tado de
São Pau-
lo.
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Neste infinito
de teu tão sonhado
céu estarás a olhar o quanto
este maravilhoso invento, hoje, aperfeiçoado com certeza,
tornou-se importante, e acredite,. muitas pessoas estão

felizes por poderem continuar voando com o teu realizado
sonho.

Cartões de Visita; Convites para festas em

geral; Etiquetas auto-adesivas; Trabalhos com
canner; Logotipos; Curriculum Vitae; Xerox;

Encadernação; Impressões e.outros. ;. transferidas .. pé3.ra Centro Comercial.
Rua Duque de Caxias, "21 o· 12 andar. Gaspar - Centro. Ao lado da Statuas Modas

Rod.lvo Silveira· Km 19 - Rua Dois Irmãos, 110 - 89110-000
Prox. à Plasvale - Bairro Sta. Terezinha - Gaspar - se
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• Berço de religiões é palco de sangue.

cidade de Jerusalém, capital
de Israel (não reconhecida

pela ONU) é palco do

nascimento de três religiões:
O Judaísmo, Cristianismo e

Islamismo. O rei Davi a

conquistou há trinta

séculos. Para os cristãos, é

onde Jesus sofreu, morreu e subiu aos céus. Para

os mulçumanos, é a cidade dos profetas que

precederam Maomé. Dois povos inimigos,
israelenses e palestinos, a reivindicam como

capi tal. Yasser Arafat comanda a região da

Palestina e Israel mantém o controle da defesa e

das relações exteriores. Em 1947 as Nações Unidas

aprovaram a partilha da Palestina entre árabes e

judeus, mas os países árabes rejeitaram a divisão.

Em 1948, os Judeus proclamam Israel, seu Estado

Nacional. Os países árabes . entraram

imediatamente em .guerra com Israel, mas foram

derrotados. Sucessivos diálogos de paz vêm sendo

ensaiados, entretanto não se chega a um acordo.

Entre os pontos mais delicados em discussão está

o controle das fontes de água na Cisjordânia, o

futuro das colônias judaicas em Gaza e na

Cisjordânia, o retorno de 3,2 milhões de

A

\ I

palestinos refugiados em países árabes, e o destino

de Jerusalém, reivindicada pelos dois lados.

A Palestina hoje é uma estreita faixa entre o

Mediterrâneo e' o Rio Jordão com relativa

autonomia na Faixa de Gaza e parte da

Cisjordânia. Os mais de sete milhões de palestinos
estão em sua maioria dispersos pelos países árabes

e pelo resto do mundo. A Arãbia Saudita é dona

da maior reserva mundial de petróleo, causando,
portanto a cobiça de países imperialistas. Além
do mais é onde estão estabelecidas as cidades de

Meca e Medina, cidades sagradas para o islamismo.

Os EUA lideram a exportação mundial de armas,

gerando 26,5 bilhões de dólares. O país prevê
gastos de 112 milhões de dólares com defesa no

período de 2000 a 2005. O maior importador
mundial de armas é a Arábia Saudita. Podemos

observar, portanto que fanatismo religioso e

interesses políticos e econômicos se misturam

onde o sangue derramado, erroneamente, parece
ser' a única solução para que sustente egos

capitalistas e religiosos.

Elizebcth Thomé

é colunista, repórter e professora

'M€TFlS EXPEDIENTE

o SEU JORNAL

Gerentes: Marlene T. Lourenço Jornalismo: Elizabeth Thomé

Altair F. Avosani

Diagramação: Joseane A. Schmitt Ilustração: Marcos Cruz

Distribuição: Olindino Lourenço Filho

Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmeta@terra.com.br. Fone: 332-1620

Quem depende
agradece

A iniciativa privada gasparense, enfim,
começou a perceber que não se pode esperar

pelo poder público. O novo centro comercial

é um exemplo disso. Com um espaço
totalmente reformado além de oferecer mais

Fone: 332-1333

conforto aos passageiros, que ficavam a mercê

do tempo, pode explorar ainda mais o comércio

local. Os pessimistas de plantão já estão

lembrando que a rodoviária deve sair logo.
Primeiro que o discurso é antigo, segundo que

quando sair vai ter que oferecer condições ainda

melhores. Terceiro: ir buscar alguém na

rodoviária de Gaspar não conduzia com a fama

de ser uma das melhores cidades em qualidade
de vida do BrasiL

Limpeza pesada
Teve colunista muito cansada no penúltimo

final de semana. Realmente não deve ser fácil

limpar todo o Rio Itajaí-Açu. Mas, como estava

feliz e realizada, não há o que comentar...

Chantagem
Segundo informações, o terceiro vereador

mais eleito pelo PPB, José Hilário Melato, teria
enviado uma carta para o presidente do partido,
Pedro Bornhasen, propondo e insistindo em

sua presidência para presidente da Câmara. Do

contrário, não aceitaria mais continuar no PPB.

Para qual partido poderia ir Melato?

Possível acordo
Comenta-se que a grande probabilidade

mesmo é que Joel da Costa faça uma

dobradinha na presidência da Câmara com

Antônio Pedro Schmitt (Pepê).
portanto duas lideranças novas.

Vale tudo

Já que só a bajulação pode não dar certo, o

esquema imediato é anular o relacionamento

de "camaradas". Quem sabe isolando pessoas
evidenciadas, e com identidade, sobre

espaço para os pseudo-s partidários.

A comunidade qu�r saber
Um incêndio destruindo uma residência e

fazendo uma vítima retoma a questão do

Corpo de Bombeiros em Gaspar. A construção
que estava prevista para o mês de maio não

aconteceu
..
Por que? .

"Para' 9 Ajruda
.

"Preferes ser esta metamorfose ambulante,
a ter aquela velha opinião formada sobre tudo".

Sucesso!
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CentroComercialabriga agênciasde ônibus
, .'

, Fotq Cine Foto Mary

Passageiros de ônibus, apartir desta
semana, podem contar com um espaço

coberto e mais confortável

ELlZABETH THOMÉ

Uma suposta rodoviária impro
visadapraticamente na calçada, a partir
de agora contará com um abrigo

,

provida de banheiros, com um espaço

coberto e assentos. De propriedade do
Sr.João Zuchi, um prédio estabelecido
na Rua São José, foi totalmente
reformado e contará com as agências
de ônibus da Catarinense Auto Viação
e Reunidas Transportes Coletivos. De
acordo com EVa Ap.de Oliveira

Steinhauser, responsável pela agência
Reunidas a documentação já está em

andamento e acredita que o centro

comercial deverá favorecer bastante os

passageiros. "Teremos um espaço bem
maior", enfatizou'. O agente da

Catarinense, Rogério Schmitt explicou
que desde que assumiu a agência vinha
lutando por um espaço mais adequado.
"Não tínhamos estrutura, não tínhamos

banheiro, 'as pessoas ficavam na rua,

era complicado", afirmou. Depois de
muito procurar em parceria com a

agência daReunidas o imóvel ideal foi
encontrado. O· proprietário está
custeando as reformas e existe a

Posto de Venda de 'Passagem Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.
FlórÍda, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

possibilidade de que futuramente a

. rodoviária possa ser estabelecida no

. próprio local. De acordo com Rogério
Schmitt os fundos do prédio pode 'vir
a ser utilizado.

Zuza Imóveis está administrando o

empreendimento e de acordo com

Clóvis Wehmuth Fontes que está

conduzindo o processo, o objetivo do

proprietário, é oferecer mais conforto
para' quem depende de transporte
coletivo. "A intenção não é sómaquiar
como muitos fazem. O Centro

Comercial realmente oferecerá um

espaço adequado e também embele

zará a arquitetura da cidade", lembrou.
Além das agências de ônibus o centro

comercial abrirá espaço para lojas de

roupas, artigos para presentes, banca
de revista, loja de revenda de telefones

e aparelhos celular e uma moderna

lanchonete que será administrada pela
lanchonete Alfa. Além da parte
comercial o centro comercial contará

com banheiros para dez pessoas, sala

de espera, rampa de acesso e banheiro

para deficientes.
.

,Até que se defina um Terminal

Rodoviário, os usuários da empresa de

o prédio que abrigará o novo centro comercial está sendo totalmente reformado
ônibus Viação Verde Vale devem de ônibus que já vinha sendo utilizado,
continuar a fazer uso do mesmo ponto ou seja, próximo a Lanchonete Alfa.

Divulgação

Usuários da Viação Verde Vale continuarão no mesmo local

Orgulhosamentegasparense!
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Gaspar pode receberempresa paulista
Empresa que atua na

confecção de embalagens,
plásticas cogita a

possibilidade de se instalar
na cidade de Gaspar.

ELlZABETH THOMÉ

Uma holding do ramo de embalagens plásticas
que tem 13 unidades no Brasil e uma na Argentina
pode vir a se instalar na cidade de Gaspar. Após
ter tido o conhecimento do interesse da empresa
Dixietoga, o prefeito em exercício, Andreone
Cordeiro e o secretário do Interior, Assuntos
Estratégicos e Desenvolvimento, Aloir Arno
Spengler, estiveram emjunho, na unidade paulista
apresentando o programa municipal de concessão
de estímulos econômicos e, fiscais. Os

representantes da Dixietoga, porém, preferiram
aguardar pela regulamentação do novo Prodec

(Programa de Desenvolvimento da Empresa
Catarinense) que já foi entregue em mãos pelo
prefeito e secretário no dia 03 de outubro. Junto
com a regulamentação do Prodec foi entregue, por
escrito, uma manifestação por parte do Governo
do Estado, através do secretário em exercício de
Desenvolvimento e Integração' ao mercosul,
Antônio Ceron, umamanifestação e disposição em
conceder os recursos. O. Prodec tem como

finalidade conceder incentivo à implantação ou

expansão de empreendimentos industriais e

agroindustriais, que vierem a produzir e gerar
emprego e renda em Santa Catarina. Trata-se na

verdade de uma postergação do recolhimento de

parcela de ICMS, onde a própria empresa retém o

valor do incentivo, com a possibilidade de

pagamento em até dez anos. Para tanto é preciso
que o projeto passe por aprovação.
A Dixietoga atua na fabricação de embalagens

ou vasilhames plásticos para diversos segmentos.
De acordo com o secretário Aloir Spengler,
atualmente não existe a fabricação deste material

• na região. "Foram impostas duas condições para
'as negociações: a de que não fosse uma empresa

poluente e que não fosse concorrente com

empreendimentos já estabelecidos em nossa

o secretárioAloir Spengler deixou claro que por
enquanto nada ficou definido

. região", esclareceu. Após estes contatos a

assessoria jurídica da empresa deverá efetuar uma
análise e posteriormente marcar uma visita com

técnicos pará conhecer a região gasparense. Uma
vez viabilizada a implantação da empresa, será

efetuado um estudo do mercado consumidor para
que para definir o segmento das embalagens mais
carentes na região e com maior potencial de
aceitação. Q local para o empreendimento não foi
determinado, apesar da prefeiturajá ter locais pré-

. estabelecidos, a organização da empresa é que
definirá a melhor localização.

De acordo com Aloir Spengler o mercado
consumidor e. a localização geográfica, com
facilidadede acesso rodoviário e proximidade com
portos e aeroportos, é um dos fatores que a empresa
tem levado em conta. "Estima-se que se possa gerar
em torno de 250 empregos diretos, mas ainda não
temos nada definido", confirmou o secretário.

'�ao"" (�1 ao_'" .,..(_� 1 ;
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Destaque
O senador Henrique 'Loyola (SC) oferece um

destacado exemplopara os homens públicos do país:
em todos os cargos que ocupa nos poderes Executivo
e Legislativo, ele distribui suas remunerações
mensais, descontados os- impostos, a instituições
filantrópicas de Santa Catarina. E mais: não utiliza
carro oficialpara trabalhar em Brasilia.farendo uso

de seu próprio veículo. "Isso para não oneraros

contribuintes ", enfatiza Loyola. É destaque!

Ensino
Dentre os principais resultados obtidos com as

atuais políticas educacionais brasileiras, destaca
se a melhoria do fluxo escolar, segundo o deputado
federal Gervásio Silva (SC). Em 1995, de todos os

alunos que ingressavam no ensino fundamental,
apenas 32,5% conseguiam concluir o ensino médio.
Em 1998, esse índice aumentou para 48,7%. Outro
aspecto positivo a ser citado é o tempo médio para a

conclusão das 11 séries do ensino básico, que no

mesmo período caiu de 15,4para 13,7 anos.

, Leite
Preocupado com a situação dos produtores de

leite, o deputado federal Edinho Be: (SC) resolveu
levar o problema para o plenário. Ele questionou a

importação de produtos derivados do leite e reclamou
dofim das cooperativas de laticínios, com a inserção
do Brasil no processo de globalização. "O governo

precisa adotar medidas que favoreçam o aumento

daprodução leiteira, tais como concessão de crédito,
estimulo ao consumo interno e inclusão do produto.
na cesta básica ", pleiteia o parlamentar.

,

Fundo depobreza
Proposta de Emenda Constitucional que cria o

Fundo de Combate à Pobreza será analisada por
Comissão Especial da Câmara dos Deputados. O de

putado federal Hugo Biehl (SC) comanda os tra

balhos dessa comissão para a análise da proposta,
já aprovada em dois turnos no Senado Federal e que
institui novasfontes de receita para tirar da indigên
cia os mais de 24 milhões de miseráveis do Brasil.
"As principais fontes de receita. do novo fundo são

os 5% no IPI para produtos supérfluos", informa
Biehl.

Perdas
As privatizações, em principio, vieram para

incrementar a economia brasileira, mas podemos
dizer que as perdas são consideráveis. "Todos

percebemos os abusos cometidos por algumas das

empresas prestadoras de serviços essenciais ",
aponta o deputadofederal Serafim Venzon (SC). Ele
cita alguns exemplos: a tarifa mínima de energia
reajustada em 855%, passando de R$ 0,60 para R$
5,13; a assinatura mensalde telefone residencialfoi
reajustada em 1.650%, passando de US$0,63 para
US$ 10,4. Sem contar com as tarifas portuárias, que
continuam de 50% a 400% mais altas.

MATERIAL DE

CONSTR,UÇÃO
MATERIAL DE CONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Fone/Fax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Se
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466
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Incêndio destrói casa e faz umavítima
Um incêndio ocorrido no bairro Sete de

Setembro destruiu em poucos minutos uma

residência e deixou um corpo carbonizado..

ELlZABETH THOMÉ não vi nada, apenas tratei de retirar as

crianças imediatamente", contou.
Uma casa de madeira mediando Segundo informações dos moradores

aproximadamente 6X 7, localizada na

rua Oriente, bairro Sete de Setembro,
foi totalmente destruída na última

terça-feira, por volta das 13:00 em

função de um Incêndio, No momento

em
.

que pegou fogo na casa,

encontrava-se em seu interior uma
senhora de aproximadamente 70 anos

e seus dois netos, gêmeos um menino

e uma menina, de cinco anos. As

crianças tentavam adentrar ainda mais
a casa quando foram retiradas por um

vizinho de nome Ervelino Ireno que
veio em socorro. De acordo' com

Ervelino as crianças queriam entrar,

possivelmente, com o objetivo de

retirar a avó. "Não sei como começou,

próximos, moravam na casa, a avó,
Maria de Córdova Pinheiro, seu

. esposo, José Pinheiro, seus dois netos
a uma filha que estava trabalhando no

momento do ocorrido. De acordo com
o Sargento, Arrriindo Maria, do Corpo

. de Bombeiros, a causa do incêndio
ainda é desconhecida e em função da
total destruição não foi possível.
identificar. Maria de Córdova Pinheiro

teve o corpo carbonizado.
Foi constatado pelo Jornal Metas em

depoimentos de vizinhos, que a vítima
costumava beber. Minutos antes teria
vindo de um bar e ao chegar em cada

colocou fogo no colchão. O Corpo de

Bombeiros levou em tomo de vinte

A casa foi totalmente
destruída em poucos

minutos

minutos para chegar até o local,
tempo que normalmente leva de
Blumenau a Gaspar. O incêndio

traz a tona a antiga discussão da

necessidade de uma unidade do

Corpo de bombeiros em Gaspar.

ZAMTEC Technolo
Vendas e Assistência Técnica

PROMOÇÃO DA SEMANA ...

Monitor 15"SAMSUNG; 64 Mb
de memória, HD 10.2 Gb Ide, 08
Mb de vídeo, Drive dedisquete
de 1.44 Mb,:Gabinete Mini

torre, Kit.multimídia ?2X (CD
Roms- caixas) Fax/Modem 56K,

Teclado, Mouse.
,

. Conliguração acima com:

PROCESSADOR
AMD K6 II 500 Mhz:

R$ 1.390,00
PROCESSADOR
CELERON PPGA 466

Mhz: R$ 1.395,00
Impressora EPSON
Stylus Color 660 Jato
de Tinta: R$ .298,00

Microcomputadores - Notebooks - Impressoras -

Scanners - Plotters de Impressão e Corte - Impressoras
,

Fiscais - Aplicativos Comerciais

o preço,. ,..
"notas fiscais, Calcula"

arquivos magnéticos para e
.,

'gb de lJárrâs, Emissão de etiquetas
.. ,Iritêgração com balanças, Inventário

'arecéber e a pagar, Bloquetos, Carnês,
pressão de cheques, Mala direta, Cadastro de

om�c�ijóres com histórico de vendas e compras,
.',.

�ª(:etes, Cupom fiscal, Orçamento, Gráficos,

** Preços acima são válidos.
somente para compras à vista**

ara: Autopeças, Ferragens, Materiais de

rarías, Atacados, Lojas de Discos, Comércio

.'

Avenida das Comunidades,lO Sala 06 - Centro - Gaspar - SC. Fone; (47) 332-5885 - Fax: (47) 332-5755"g<'mai/.: uimtectõzaz.com.br

GARANTIAS: Micro = 01 ano Monitor=Oô Anos Impressoras= 01 ano

* Equipamentos com Nota Fiscal
** PARCELAMENTOS EM ATÉ 24 VEZES
** TEMOS EQUIPAMENTOS COM CERTIFICADO ISO 9002 PARA FINANCIAMENTO- DO BANCO DO BRASIL
*** CONSULTE-NOS VISn'E�NOS ***
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INDlCE DE VARIAÇÃO GERALDE PREÇOS INDÍCEGERAL DE PREÇO DE

IVGP/FURB IGP-MlFGV
SALÁRIO MÍNIMO

ECONOMIA )-.---------�-1-8a-2"""'-4/-%-�-��-0

INDICES DE INFLAÇÃO
INDÍCENACIONAL DE PREÇO AO

CONSUMIDOR INPC-IBGE
INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR
rPC-SPFIPE

Março-OO 0,23 Mar 0-00
Abril-OO -0,08 Abril-OO

Agosto-OO 1,16
Setembro -00 0,31
ACUMNOANO 5,16 ACUMDOANO
NO SEMESTRE NO SEMESTRE
12 MESES

015/ Março-OO. 0,13
0,23 Abril-OO 0,09
0,31 Maio-OO -0,05
085 Junho-OO 0,30
157 Julho -00 1,39
239 Agosto-OO 1,21

Setembro-OO 0,43
ACUM NO ANO 4,23
NO SEMESTRE 3,40
12MESES 7,00

11,00

. MaJ' 0-00 0,23
Abril-OO 0,09
Maio-OO 0,03
Junho-OO 0,18
Julho-OO 1,40.
Agosto -00 1,55
Setembro-OO 0,27
ACUM�OANO 4,15

. NO SEMESTRE 3,56
7,41

11,00

.

3700

11,00
032

1100 10,80

030 028

Maio-OO
Junho-OO

Julho-OO

A osto-OO
Setembro-OO

1150

32,00 29,50 39,00

VALOR EM REAIS 67,94
VAR% MENSAL 4,25%

4100

... Resultados negativos
da abertura econômica
Estudo realizado pelo Instituto de

Pesquisa Econômica Aplicada (IPEA),
mostra que abertura comercial não teve

influência na redução da pobreza. Os
efeitos da abertura econômica, sobre os.

índices de pobreza e desigualdade social;
comparada com os dados de 96, base dó
estudo, indica que não ocorreu uma

variação positiva. Com referência a essas

informações, o resultado do plano real-é

ineficiente emmelhorar as condições de
vida da população, no decorrer da sua

.

existência..Com respeito à renda do

trabalhador, a influência -da abertura

comercial também foi pequena, resultou
no crescimento de apenas 4%. Isto

significa R$ 9,00 a mais, numa renda

média de R$ 230,00. Até o Paraguai,
conseguiu resultados mais promissores,
se comparados com o Brasil.

NOVO lote do Imposto de renda liberado
Os contribuintes incluídos no quinto

lote de restituição do Imposto de Renda
Pessoa Física referente ao exercício

2000, ano-base 1999, devem receber

hoje o crédito do valor restituído em

conta corrente. Se a opção de crédito

automático não foi indicada, o

contribuinte poderá receber a restituição'
nos bancos autorizados. O valor virá

corrigido em 7,82%, referente à taxa

básica de juros acumulada de maio a

setembromais 1% de outubro. Esse lote

corresponde a 1 milhão de declarações, .

,

JOSE STANKE &

das quais 317.828 com restituição.
Quem pediu o crédito automático, mas
fechou a conta, poderá retirar a

devolução em agências do Banco do

Brasil.

Pode ainda solicitar a transferência
do valor via DOe. Basta ir a'qualquer
agência do BB, identificar-se com o CPF

e pagar R$ 9,00. A lista com o CPF dos

contribuintes incluídos nesse. lote está

disponível para consulta no site da

Receita Federal (www.receita.fazen
.

da.gov.br)

ADVOGADOS ASSOCIADOS

Advogados: Josê?s'târik:; - Oi�7&i; nº_7.2--3
6lavéi"kuiz Schrnlt

=€�

-AB_/S .;,9.56�1
-

Fone:/Fax:(O**47}332-3333 stanke.bnu@terra.com.br

Rua: Gel. Aristiliano Ramos, nº 490, Sala 03. 89110-009=--=Gaspar, se-

3900 COMPR. DO S.M
.

45 00%

Darmais vida ao salário, depende
de pesquisar os antes de comprar.
arroz e feijão encontram-se com

preços bons e estáveis.vDe acordo

com avaliação em quatro
supermercados, o saco de cinco

quilos do arroz tipo 2 está sendo

vendido, em média, a R$ 3,29
mostrando uma pequena queda em

relação ao mês anterior. A grande
oferta do produto, mesmo agora, na

entressafra, vem garantindo preço
baixo para o consumidor. Já o quilo
do feijão está sendo comercializado
a R$ 1,12. Com certa escassez nas'

. prateleiras, o preço está sendo'

·rmêrcadrr
mantido pelo baixo consumo. Uma

boa novidade é a queda do preço do

leite ao consumidor.

A produção aumentou com á
.

recuperação das pastagens após as

chuvas. Existe uma tendência de alta

no preço da carne bovina nos

próximos 30 dias, devido a pouca
oferta, à pressão dos produtores para
que o aumento chegue aos

supermercados e à proibição de

importação da carne do Paraguai,
único doMercosul com preço inferior
ao Brasil, afetada pela aftosa. Você

pode optar pelas aves e suínos, com
tendência de queda .

EDITAL DE LEILÃOIPRAçA .

O(A) Doutor(a) Claudia Inês Maestri, Juiz(a) de Direito,
FAZ SABER que, no dia 23/10/2000, às 15:00 horas, e, em segunda

oportunidade, no dia 06/11/2000, às 15:00, neste Juízo de Direito, situado à
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n, Sete de Setembro, CEP 89110-000,
Gaspar-SC, será(ão) levado(s) a leilão/praça e(s) bem(ns) descrito(s), consoante
determinação constante dos autos n° 025.99.001046-0, em que figura(m) como
exeqüente(s) Organizações Sílvio Schmitt S/C Ltda, tendo como executrado(s)
Quest Confecções Ltda. Bem(ns): 1.075 peças de vestidos P.M.G. infantil mi
malha 24/L saia com transfer, ao valor unitário de R$ 4,00 cada peça. Avaüação:
Total R$ 4.3000,00, em 01106/1999, cujo valor serácorrigido monetariamente
até a data do(a) leilão/praça, seguindo o mesmo rumo dado ao débito cobrado.

Ônus: não há. Recursos ou pendências: não há. Salienta-se que, em primeiro
leilão/praça, o valor do lanço não poderá ser inferior a avaliação efetuada, sendo
que, não ocorrendo a vendanesteía), será levado à segunda oportunidade, onde
haverá a alienação a .quem mais ofertar (art. 686, VI do CPC). Caso não

encontrado(s) o(s) devedot(es), fica(m) o(s) mesmo(s) ciente(s), por meio do

presente, da realização da hasta pública acima descrita. E" para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, eu, Bruno'Alido Negrini, o digitei, e

eu, Antônio Colzani, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de

Gaspar(SC), 19 de setembro de 2000_

"Tuíza de Direito
-
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efetivo desenvolvimento

damedicina no Brasil data

de princípios do século

XX, quando o país foi·
abalado com o. apare-

cimento da peste bubônica; fundaram
se o Instituto SoroterápicoFederal, hoje
Instituto "Oswaldo Cruz", e o Instituto

Soro terápico de São Paulo, atual

Instituto Butantã. O primeiro teve em

Oswaldo Cruz o seu principal baluarte;
e o segundo, na pessoa de Vital Brasil.

Oswaldo Cruz destacou-se· nas

pesquisas de doenças tropicais; Vital
Brasil, no seu trabalho sobre ofidismo.

Nessa época surgiram outros grandes
nomes: Carlos Chagas, que descobr�u a

-tripanossomose americana: Caspar
Viana, com o tratamento da leis-

··-hmaniose. Em 1903 Oswaldo Cruz foi

nomeado para dirigir os serviços
sanitários federais. Nessa época, a febre
amarela causava ainda enormes danos

à população e ele formulouum plano
profilático dirigido contra o mosquito
transmissor da doença, obtendo resul

tados. altamente positivos. Em são
Paulo, nessa mesma época, distinguiu
se Emílio Ribas, que realizou com -êxito

campanhas contra a febre amarela, a

febre tifóide, o trcoma e a hanseníade.
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.dentes

de noto!

Existem vários fatores que podem provocar o

escurecimento dos dentes. Mas, as causas mais comuns

são os tratamentos endodônticos (canal) e a ingestão de

alimentos muito corantes como refrigerante, café, vinho
tinto, chocolate, legumes e verduras. e ainda, o cigarro.

Como funciona? Os dentes possuem vários canalículos

que são prolongamentos do próprio nervo. Como. esses
.

canalículos são vazio, tudo o que você come se acumula

neles. E, por causa dos corantes, os dentes escurecem

gradativamente.

O clareamento nada mais é do que uma limpeza
profunda dos canalículos do dente. Ele pode ser realizado
em consultório ou em casa (processo chamado de home

bléachings), mas sempre com supervisão médica.

É feita uma moldeira individual, que cobre somente a

superfície dental, evitando que o agente clareador entre

em contado com a gengiva. Em seguida, coloca-se o gel
oxidante e leva-se ao dente. Esses 'géís têm o poder de se

infiltrar no dente e retirar toda a sujeira acumulada.

O tempo de permanência da moldeira nos dentes,
dependerá de cada caso. Em consultório, usa-se geralmente
de 30 a 4 O minutos e são realizadas de três a quatro ses

sões com intervalo de cinco dias. Ém casa, utiliza-se durante

toda a noite e algumas horas durante o dia. O tratamento

dura de sete a dez dias, podendo variar dependendo do

grau do escurecimento.

A partir dos 10 anos de idade qualquer pessoa pode
clarear os dentes. O que acontece é que, como o escure

cimento dos dentes é multo gradativo, a maior procura

costuma ser a partir dos 30 anos.

Não, as restaurações e próteses não sofrem ação dos

clareadores. É possível que após o tratamento, a paciente
precise trocar algumas restaurações estéticas ou próteses,
pois ficarão mais escuras que os dentes sadios.

O dentes podem voltar a escurecer novamente, porém
nunca como eram antes do tratamento. A duração do

resultado final depende dos hábitos alimentares e de

higiene de cada pessoa. Geralmente, o clareamento deve

ser feito uma vez por ano.

A limpeza é muito importante e ·deve ser regular. Ela
retira o tártaro, a placa bacteriana e asmanchas de nícotína
do esmalte. Já o clareamento só faz a limpeza interna dos

dentes. A recomendação dos dentistas é que se faça
primeiro a limpeza, para que o dentes fiquem em condições
de proporcionar um clareamento mais eficaz.

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musicaL Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender nossos clientes.

Dispomos de men�agens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

ESPANHOL.

332-0871

Atendemos das'7:30hs às 23:30 hs
."

-

Pensou Telemensagém, PensouDiskSentimentos!

Sarau e Concurso

Sarau Literário e um Concurso com

Declamações de Poesias deverão marcar a Semana

Nacional do Livro, que irá acontecer de 25 a 31 de

outubro. As inscrições para o concurso já podem
ser feitas nas unidades escolares. O primeiro l�gar
será premiado com R$100,00 o segundo com.

R$80,00 e o terceiro com R$50,00, além de

certificados e troféus.

Concurso Fotográfico
A Secretaria Municipal de Turismo e Comtur

estarão realizando o 1 ° Concurso Fotográfico. As
inscrições podem ser feitas até o dia 31 de outubro

no Cine Foto Mary e Stollmeier Fotografias. O

regulamento também está disponível nestes locais.

Podem participar profissionais e amadores que 'serão

divididos em categorias.

Mini Rodeio
O Piquete Unidos pela Tradição/CTG,Antônio

Conceição, estará realizando nos dias 28 e 29 de

outubro umMini Rodeio, na cancha Ernesto Censi,
Estrada Geral Barracão/Óleo Grande, próximo a

Fazenda Cleiton. Além de Tiro de Laço haverá no

sábado, dia �29, o baile com o conjunto Chiquito e

Bordoneio, no salão Coração do Vale. No domingo,
dia 3ô, a partir das' 15:00, será a vez do conjunto
Tchê Campeiro.

Campanha do Brinquedo
O CDI.Vovó Leonida promoverá nesta sexta

feira, na praça Getúlio Vargas, a campanha do

brinquedo. Neste dia as crianças juntamente com

os professores estarão presentes no local par�

arrecadação dos brinquedos que se�ão utilizados de

imediato pelas crianças do CDI. A campanha se

estenderá até o dia 31 de outubro, com postos de

coleta nos bancos, lojas, supermercados e escolas

do município.
.

Resultado da Festa
A rifa da festa realizada na comunidade Santa

Terezinha, rua Jacob Junkes, nos dias 07 e 08 de

outubro, contou com os seguintes ganhadores:
N° 231727 - Palio - Fernando da Costa e Paulo

Rodrigo Severo·
N° 024544 - Moto - Maria M. Hank, Figueira
N° 126464 - TV - Rieg. Pré Moldados,

Guabiruba

N° 050597 :- Centrifuga - Agenor Antônio

Cesari, Gaspar Grande
N° 048601- Fogão - Edílson Goedert eVilmar

Zimmermann, Santa Terezinha
. Ganhador Festeiro: TV 14" - Daniel Ficher,

ERNESTORtlOJOAA� & ESPORiES
RUA CEL. ARfSTILIANO RAMOS, 522
89110-000 - GASPAR - se (047)332-0172
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Fill0<\de pai ferroviário, joel Júlio da Costa, nasceu no bairro Coloninha e começou a trabalhar
,mo �edo. Dos 07 aos 09 anos já vendia picolé para ajudar nas despesas da casa. Trabalhou

d os com a senhora Mimi Santos. Aos 13 anos, no dia 13 de outubro de 1989, começou a

alhar no supermercado Gaertner como empacotador. Posteriormente assumiu compras

passando, antes dos 18 anos, a ser gerente. Em 1985 prestou o serviço militar de onde retornou

para o mesmo supermercado .. Iniciou o curso de Ciências Sociais na Furb, mas não conseguiu
conciliar. Aproximadamente em 1990 passou a trabalhar no supermercado 07 de Setembro na

qualidade de gerente, atuando também no supermercado Santa Terezinha. Em 1996 foi criado a

Rede de Supermercados Zoni do proprietário Márcio Gaertner, onde joel atua corno Gerente

Geral. Em maio deste ano Ioel se filiou ao PPB e concorreu nas eleições de outubro sendo eleito

com 1378 votos. Foi o 17° vereador mais votado em Santa Catarina e o mais votado na história de

Gaspar. Na última semana joel conversou' com o Jornal Metas e falou sobre eleições e ..
\

principalrriente sobre política:

..

�!'Ini,.
« 4#:;:�,:.::�:��

Metas - Como surgiu seu envolvimento

politico?
Joel - Sempre trabalhei com o público e con

seqüentemente foi despertando o interesse por

participar de um pleito eleitoral. Achei que a hora

era a,gora.

Metas - Mas, anteriormente a política já
fazia parte de sua vida?

Joel - Desde os 18 anos fui filiado ao PMDB.

Este ano é que me filiei ao PPB a convite do Pedro

Bornhausen. Queria uma politica séria, sem agressão
aos adversários e o Pedro me passou essa confiança,
soube dizer não para muitas pessoas que queriam
favores em troca de votos.

Metas - Você falou de uma proposta muito

séria, entretanto, houve muitas críticas' em

função de algumas pesquisas divulgadas pelo
PPB.

Joel - Até então eu acho que os dados do PPB

sempre foram corretos. A pesquisa sempre mostrou

o Sr.Francisco Hostins onde estava e onde

permaneceu. O que eu vi era. sério.

Metas - Como um dos vereadores mais

eleitos, conseqüentemente você é uma das

pessoas que terámuita responsabilidade perante
a comunidade. Você tem projetos definidos?

Joel- Eu observei, principalmente, durante este

processo politico, que a comunidade gasparense é

carente demuitas coisas. Temos no centro da cidade

ruas sem calçamento, esgoto a céu aberto, rodoviária

\
numa calçada, a prefeitura estabelecida em 4 ou 5

dependências. Um dos maiores bairros da cidade, o
bairro 07 de Setembro, carece de infra-estrutura

adequada. No bairro Bela Vista' temos escolas que
não contam com .quadra de esporte cobertas, assim
como no próprio bairro Santa Teresinha.

Metas - Você acredita que o Governo do

EStado será um parceiro da administração
petista em Gaspar?

.

Joel - A bancada do PPB vai fazer o possível
para que isto aconteça.O objetivo é colocar a

comunidade gasparense acima de tudo. Não

podemos mais viver essa velha política de siglas
.

politicas. A comunidade não pode depender do bom
senso dessas pessoas e ficar e esperando por obras

anos e anos.

Metas - A vitória do PT foi uma surpresa
.

para você?
.

Joe! - Na última hora já sabíamos que isto

poderia acontecer. No sábado à noite recebemos

informações de que o PT poderia vencer as eleições.

Metas - Que informações eram essas? Agora
todo mundo comenta que sabia que o PT ia

ganhar.
Joel - Comenta-se muito qJ.le foi dado

telefonemas pedindo para se votar no PT. Eu

particularmente não recebi telefonema nenhum e não

conheço ql,lem tenha recebido.

Colocar sangue novo. Pessoas que não

tenham rabo preso com ninguém. Pessoas
que possam trabalhar pelo bem comum

sem querer uma página à frente. Pessoas
que exerçam seu mandato comprometido.
Não adiantamais criticar porque votou

neste ou naquele, querendo sempre tirar
uma casquinha. Eu acho que encerrada as

.

eleições precisamospensar no bem
.

comum.Indagações pós-política não vem
ao encontro do que eu quero.

Metas - Isso não poderia ser um argumento para
justificar a derrota?

joel - Pode. ser. Embora acredite que as pessoas não'

tenham votado no Celso Zuchi, acredito, principalmente,
que as pessoas tenham votado no PT. Além do mais a'
forma humilde com que o PT pediu o voto nas empresas
foi determinante. Eles pediram somente o voto.

Metas - Você pretende administrar de acordo,

com. a sigla ou de acordo com o Joel comunidade?
Joel-Eu defendo estritamente a fidelidade partidária,

entretanto o cidadã» que representa a sigla também deve

ser respeitado. Devo considerar bastante a posição do

presidente do meu partido, mas vou me esforçar muito

para que o PPB mude de cara. A minha vontade é fazer
.

com que o PPB gasparense seja visto com outros olhos,

Sei que muita gente tem um olho adverso para' o PPB,
pois tivemos alguns pontos de interrogação que não

foram respondidos pelo partido. Entretanto, quero fazer

um trabalho diferenciado valorizando a comunidade em'

primeiro lugar. Outra coisa importante, está na hora de

acabar com essa história de Gaspar eleger deputados e

governadores e depois ficar no esquecimento .

Metas - Você falou em mudar a cara do PPB

gasparense. O que você acha queprecisamudar
efetivamente?

Joel - Colocar sangue novo. Pessoas que não

tenham rabo preso com ninguém. Pessoas que

possam trabalhar pelo bem comum sem querer uma

página à frente. Pessoas que exerçam Seu mandato

comprometido. Não adianta mais criticar porque
votou neste ou naquele, querendo sempre tirar uma

casquinha. Eu acho que encerrada as eleições
precisamos pensar no bem comum. Indagações pós
politica não vem ao encontro do que eu quero.

Metas - Surgiram muitos boatos de que Joel
da Costa se elegeu porque gastoumuito dinheiro
durante a campanha. É verdade? Quanto você

gastou?
Joel-As pessoas que votaram em mim o fizeram

porque me conhecem. Esses boatos corriqueiros e

pós-campanha são feitos por perdedores e velhos

politicos, com o objeto de desmerecer meu trabalho

e denegrirminha imagem. Talvezminha votação fosse
ainda mais expressiva, entretanto, na sexta, sábado e

até domingo de manhã espalharam um boato de que
o Joel da Costa estava preso porque distribuiu duas
carretas de sacolão e de que a policia estava na frente

do supermercado Zoni para me prender. Tudo
armação, tudo mentira inventada por pessoa,s que

queriam me prejudicar.

Metas - Você sabequem são essas pessoas?
Joel- São pessoas da velha guarda. Pessoas que

não têm competência suficiente para arrumar o voto

da camaradagem. É ciúme, porque foi a comunidade

que fechou com Joel da Costa.

Metas - Mas quanto o Joel gastou?
Joel - Gastei uma verba oriunda do próprio

partido e recebi algumas doações.

Metas - Você será o presidente da Câmara?

Joel- Isso depende de votação. Hoje não sou eu

que quero ser o presidente da Câmara. A comunidade

que votou em mim está esperando por isso. Não vai

depender só de mim, mas é claro que tenho anseio.

Metas - O Joel agora vai administrar o !

político e empresário? Depois de tantos votos

existe uma pretensão futura como prefeito?
joel - Não vou sentar na cadeira e esquecer os i

votos �ue recebi. Ainda é' cedo para pensar nO.J I
Executivo. . !

-
•

•
I
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Criação e Artes: Marcos Cruz

Aprimeira ferrovia · AJUDE A MENNA ENCONTRAR SEU BIMlUEOO PREFERIDO
do mundo ,I'

À primeira.'�fêrrovia
construída no mundo

"

para transporte
regular de carga e

passageIros era
,

inglesa. Foi
inauguradajém 27 de

setembro de 1825.

Ligava as-cidades de

Stokton e Darlington.
,Tinha 60 quilômetros
de trilhos e levou 10

anos para ser

construída.

PNTE SOMENTE OS ELEMENTOS aLE COMEÇAM COM A LETRA "Mil

AJUDAR?
. É SÓ.'
QUER! Faça suas compras na Havant

ônibus' as 5ª feiras com passagem de
ida e volta por R$ 4,00. ,

'

APAE
deGaspar

Receba nosso agente Rua São José, '266 - Gaspar. Fone: 332-0718
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Dedicatória

Iª na capado
t: recebe.No ve

C3 é escrita.Embalagem
Entrega especial.

.s Personaliz�d� com o§�u
.� norile,d�J�(é). Embal

8. Presente: �ntrega Especi
c

Vai até o endereço. Faz mensa
:: personalizada para a pessoa
C3 cesta de flores e café opcional .

A SecretariaMunicipal de
Educação ofereceu, na última.

quarta-feira, umjantar .

dançante a todos osprofessores
gasparenses. Com uma

participação bastante animada
dos "mestres", foram sorteados
vários brindes. Confira alguns

momentos:
.. ,

+

HOTEL E CHURRASCARIA - 332-2252
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Fatos·
Acontecimentos

Felicidades a simpática Ionara de
Souza que está aniversariando hoje,

dia 18.

Completando 68 anos no próximo,
dia 20 (sexta), Maria de Lurdes
Vieira recebe cumprimentos de
familiares, em especial filhos e

netos. Parabéns!

Nossa homenagens aAlessandra
Avosani que comemora a passagem
de seu aniversário que se realizará

.

dia 23/10.

Esbanjando simpatia]uçara Scheidt
completou mais um ano de vida no

último dia 16 na presença de
familiares e amigos. Parabéns!

o casal Ivonete e Valde .

d

'

e crr os Sant,m. comemoração a seu casam
os, posam para foto

final de semana na Capela sento realizado no último
,

.
anto Agostinho ..Felicidades!

.Congratulações a Fernando Furtado
'

que estará aniversariando neste,
sábado, dia 21/10. Familiares e

amigos desejam sucesso!
I •

, e ;» casal Ivan e Cibeli que
Felicidades ao simpatlcO -

.

. 14 de outubro. A comemoraçao

tro��r�:!a�;a:e��zada na Sociedade Canarinhos.
Quem troca de idade. no próxim9
dia 2311 O é Luiz Filipe Pereira

Barbieri. O aniversariante recebe

cumprimentos especíaís dos colegas
de curso da Cetelbras de Gaspar.

, Felícídades a Rodrigo Pereira que
comemora a passagem de mais um

niver dia 21/10.

O· simpático casal Florentina e Francisco B�rtolino
Cardoso completaram 50 anos de casados �Ia 1�10.

1 b
-

as Bodas de Ouro fOI realizada
A missa em ce e raçao

na Igreja Matriz de Gaspar.

Crístíane Costa foi clíc da . .

'

amigas Samara, Crís, san�ra,n�r�e�:���i�e�� ����:a::�sednça das
,

e ua d
' e semana

m sua espedida de solteira.

"��".�,_ �.:u;.,;'c· '�.::.\: .. ::;' .' ,.�-.: .. :: � .,.,�:". '.\, '.:'_ .. :"�" .':,:,'

'

.• ':')\'S�<'" ••
,:>?i\':"peJ?�ess�o, djfíCi11d[ldes'iiá'JlRrenaj��gem" i'

/;
"" /;':kj]{�s relàclüI)tUnéiitosinteljjâssoaís,;',5fress,éntteoutl'Os. '

-: ' >
'

i:::

.

';"';'APSícóÍÚg11::ei;Jtiª,es't;{ateüdepdo eIÚ,��i1}Í dÍÍ)Jç{i:à to(fac�áL)<jdi1âesi!"
/

.���:�{�.�;,�'��'\"
,'"

�.,�•.;;":,.,.
Rua Cei. Aristiliano Ramos, n° 300 - Prédio do Luízínho, sala 12 • Centró'� GaspàrlSC

>: �e��a em' e grava sua

ia voz. ', .....
pra nos pontos de vendas

egião.
'

,/3."#2B'I#I

�.
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Fatos
Acontecimentos

As gatíssimas Rosângela Prange e

Nádia Zuchi agitaram na

17" Oktoberfest no último final de
semana. Rolou o maior clima ...

A irmãs Vilma e ligia foram

recepcionadas neste final de semana

por seus familiares na residência de
D. Rosa Ianznaster. O

acontecimento garantiu horas de
diversão e alegria.

Jaqueline Pereira acompanhadapelo
namorado Leandro Ceconi e os

irmãos Francis Michel e Ana Carina
curtiram o sábado à noite no

Boliche do Shopping Neumarkt
Blumenau.

.Parabéns especiais a Catarina Klock Schramm qq\; co�emorou a

d 84 anos dia 14110. Familiares, entre el�s: filhos, net9
passagem e seus , 1 f ali a
bisnetos tataranetos estiveram presentes na ínesquectve esta sídê

z
.

, .

em sua reSl enCl .

Filha de Taise e

Marco, a
graciosa Rafaela
Beduschi (131
10) comemorou
seu primeiro ano

.

de vida com uma

big festa
realizada no

Clube Bela Vista
no último
sábado.
Parabéns!

Quem completou mais um ano de
vida no último sábado foi Pedro
Luís Tonsom, o popular Pepe da
Prefeitura. Familiares, amigos,
colegas de trabalho desejam

felicidades!
A Escola M.

.

Mário

Pederneiras
homenageia os

professores pelo
seu dia.

O papai de primeira viagem
Andreone Santos Cordeiro e Ana

Luíza Pedrosa estão radiantes com a

chegada de seu filho João Antônio.
Felícídades!

Eduardo de Souza completou no

último domingo (15/10) seus 15
anos. Familiares e amigos desejam

sucesso. Parabéns!

Moda Masculina - Feminina
Infantil- Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
II II II II II II II II II II II II II II II II II. II. II II II II II II. II. II II.• '11. III

seDanceteria

ica'a seus client$s
e'p&íodo de 30)09�a

.

.

.. .
� � ,

21t�O,nãoiestará $

�,»<::<)-'l � ,;-

.

àcíônando.'
f
f

.

.

...

,. ". I

e o as atividades normais no
����",:,,",,-",«�.,;,�.;,/,.

g'1l1J.ó��1!10dia:�8/1O�., ijijopercá!""""" n•••.•..

CAMA - MESA: �!\�l::lº - P.RES�l';ITg;.- QE�ORf'-ÇÃO
Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos .

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

R: VereadorAugusto Beduschi, 88 - Gaspar- Fone: 332-0973
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Antes de tudo, é preciso limpar a pele.
Vamos fazer primeiro a preparação e depois

. ..

amaqU1agemem sr,
.

Comece com uma base, espalhando pingos
pelo rosto e pescoço. Isso ajuda a deixar tudo

por igual e com amesma espessura. Espalhe
com uma esponja e não se esqueça da orelha.

Isso feito, é hora de corretivo. Ele serve para
. diminuir olheiras, espinhas, marcas de

expressão dentre outros. Passe primeiro com

o dedo e depois com um pincel para alcançar
pontos específic�s. Para terminar a primeira
etapa, você vai usar um pó solto ou

compacto. Ele assenta a base e o corretivo e

tira brilhos e oleosidades que possam existir.

A pele fica mais aveludada. Se você estiver.
com a pele em ordem, passe apenas o pó. É
bom lembra que existe o pó brilhante ou

opaco. O brilhante tem uma função mais

...................................................•..........•

�
'r;�

A maquiagem faschion é uma

maquiagem de contrastes, que fica

simplesmente um show para sair à

noite, ir a uma festa ou dançar.
Com uma sombra prateada

misturada com um pouco de água e

um pincel maquie toda a pálpebra,
contornando. também a parte
inferior dos olhos com um traço
mais fino. É importante que seja
umasombraquepossasermisturada
com água.

Depois,use pequenas pedrinhas
de "strass", que já vêm; com cola,
aplicando uma em cada canto dos

olhos.Para completar, aplique gloss
rosado transparente e rímel.

MffflS

18 a 24/10/2000

estética e é mais sedoso, enquanto que
o opaco é ideal para retoque de

maquiagens corretivas.. Com a

'preparação feita, vamos pass:::\_r para a

segunda etapa ..
Para começar, vamos usar o curvex, que dá

uma aparênciamais volumosa aos cílios. Depois,
o indispensável rímel, que escurece e deixa os

cílios mais vivos. As sobrancelhas você pode optar
por fazer ou não. Agora vamos ao blush, que pode
ser de correção ou coloração. O bluch de correção'
transforma, dissimula as formas e volumes do

rosto. A coloração vai dar aquele aspecto de

saúde, trazendo a cor de volta, daquele rosto que
foi preparado com base, corretivo e pó. Para a

boca existem várias opções. Você pode fazer uma
boca mais brilhante com um gloss, desenhar os
contornos com lápis, com pincel e inúmeras outras
opções.Uma boa dicaé aplicar o batom com os

dedos para ficar mais natural. Você pode
usar um pincel também. E para terminar,
não se esqueça: retire amaquiagem assim que

chegar em casa. Use um tônico para limpeza
geral da pele .

........................•...
J/LaquiLupJn
fJflFft�

I
Comece preparando a pele com uma leve

camada de base no rosto e pálpebras. Depois,
aplique corretivo apenas nas regiões que
realmente precisam e finalize com um pó, só
para tirar o brilho excessivo.

Nas sobrancelhas, .pince só o essencial e
.

use um curvex nos cílios. Com uma sombra

clara, com tons do branco ao pérola, maquie
a parte abaixo das sobrancelhas para realçar
os traços.

"

Nas pálpebras, aplique uma sombra

marrom, do canto externo para dentro,
fazendo um degrade. É importante notar que
amaquiagem é feita só na parte superior dos .

olhos. O rímel preto também é aplicado só
nos cíliOs superior.

Para finalizare colorir, passe um bluch rosa

bem suave e um batom sem contorno.

I
li
ii
li
ii
p

I
I

/ A maquiagem clássica é aquela que dá certo há

muito tempo, corrio o batom vermelho e a j

sobrancelha bem delineada. É bom lembrar que
clássico não significa careta e sim o que nunca sai

de moda.
Comece aplicado uma sombra com tom

clássico, um marrom com uma leve misturá de

cobre, para amendoar mais os olhos, maquiando
,
o canto externo da pálpebra. No canto interno, �

! 'logo abaixo da sobrancelha, passe uma sombra
bege, bem clarinha. As cores opacas são as mais

clássicas.
Com um lápis preto, manquei a pálpebra

superior, na junção com os cílios para fundir com
a maquiagem da pálpebra. Para finalizar, aplique
um bluch rosado 'bem suave, complementando com

I outro perolado para iluminar a maquiagem,
i· também com suavidade. '

N
:::>.
a:
o
..
o
o
a:

�.
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A arte de fazer a
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Os segredos desta arte essencialmentemasculina,
, compartilhadospor ummestre barbeiro.

pnmeIra COIsa que corre pelo rosto". Em seguida vem o

precisamos saber é que' -"lather". O creme ou gel de barbear
bochechas molhadas protege a pele e permite que a barba
combinam- melhor com ,seja cortada mais rente. Baldo diz que
a lâmina de barbear. qualquer creme "decente" serve;

Peppe Baldo, que cuida portanto; fique longe das ofertas
de barbas e cabelos na baratas. Barbeiro há trinta e cinco

sua barbearia no Plaza Hotel de anos, ele prefere aplicar o creme

Manhattan desde 1986, 'diz que "o aquecido, mas a massagem manual
melhor momento para se barbear é também funciona. O segredo consiste

logo depois do chuveiro porque a em "trabalhar O creme no rosto pelo
barba estámais macia". De fato, ele menos durante um minuto". 'Urna
recomenda o uso de uma toalha aplicação direta de dez segundos
quente depois do banho para amaciar (você se conhece bem) não permite
a barba mais ainda. Coloque uma um barbear perfeito. Massageie .ern

toalha debaixo da -água quente,' círculos, de um lado para o outro, de
,

esprema o excesso e a coloque sobre cima para baixo, seja como for,
o rosto por trinta segundos. "Quanto contanto 'que dure pelo menos

mais macia a barba, melhor a lâmina sessenta segundos.

Austrália tem o maior
teatro do mundo

Apesar do edifício do Congresso
Nacional de Pequim ter acomo

dações para 10mil pessoas e ser
"

usado também para repre
sentações teatrais, o maior teatro

, do mundo é' o Perth Entertainrnent

Center, construído especial para
esta finalidade, na cidade de Perth,
Austrália. Pode acomodar 8.500
pessoas. Seu palco principal mede
21,3 metros de largura. É nele

que, anualmente, realiza-se um
festival de arte, com duração de

_

cinco semanas, que atrai grandes
talentos da dramaturgia, música,

balé e cinema.

Professora que mais deu aulas
no mundo é venezuelana

A professora que mais tempo deu
,

aulas no mundo é a venezuelana
Me-darda de Jesus Leon de

Uzcategui, Em 1996, ela ainda vivia
em Caracas e festejava 84 anos de
exercício' ininterrupto do magísté-

"

rio. Era conhecida como La Maes

tra Chucha e se üudara na profís
, são eJriI911, aos·12 anos de

idade, quando fundou uma escóla

primá-ria junto com suas irmãs. No

Brasil, O recorde pertence à gaúcha
Lyubá Duprat que lecionou francês
nad-dade doRioGrande ,de 1926 a
1994, quando faleceu�s 94anosde
idade, após 78anos demagistério.

,- Antes de começar a se barbear,
force um pouco a memória. A lâmina

foi trocada desde a última vez que o

São Paulo ganhou? Ou- foi naquela
'

vez que o Corinthiàns ganhou o

campeonato? As lâminas gastas
cortam arranham e queimam as peles
mais sensíveis. Uma barba cerrada

pode acabar com uma lâmina em duas

vezes, mas,Baldo acha que a maioria

dos homens pode usá-la quatro ou

cinco vezes. Quando comprar um
aparelho, não pense no custo. ''Pode
ser que você faça uma boa economia,
mas vai ter muita sorte se conseguir
um barbear decente".

Agora, o barbear. "Não vá contra
-

,o sentido de crescimento do pelo",
B'aldo avisa, se você tem tendência.

para um raspão ou corte. Dirija o

aparelho p�ra baixo para os pelos que
crescem para baixo (geralmente o das ,

bochechas) e para cima para os que

09-B

crescem para cima (provavelmente
debaixo do queixo e no pescoço). Os
homens que' tem uma barba como a

de Baldo' ("como se houvesse um

vendaval no meio de um gramado")
devem mudar a direção da lâmina de

acordo com o sentido do crescimento.

Ir contra o sentido rende um barbear

muito pouco mais rente, mas o que
as pessoas vão acabar notando é a

pele irritada e vermelha.

Vamos acabar esquentando o

rosto, isto,�, aplicando outra toalha

quente para tirar '0 excesso. Em

seguida enxaguamos o roSto com água
fria para fechar os poros. Aplique a

Ióçãó pós-barba favorita, contando

que não contenha muito álcool, que
não somente irrita como resseca a pele
que já está estressada; E, se você

precisa estar'barbeado à noite, não
tente ficar com a barba de manhã.

Repita a mesma rotina antes de sair.

o mais antigo instrumento musical já encontrado no

mundo é uma flauta

Cientistas descobriam ornais antigo instrumento musical do mundona China. É
uma flauta feita de osso extraído da asa deuma ave há mais de nove mil anos
atrás. O artefato ainda funciona, produzindo seu agradável e peculiar som.

'

Espécie de elefante é o
maior animal terrestre

Os elefantes africanos são os

maiores animais terrestres do
mundo. Eles atingem a altura de
até 3,7 m e podem pesar de

quatro a= toneladas, graças
aos 150 kg de comida ingeridos
diariamente. Sua pele chega a

ter quatro centímetros de

espessura. Os bichinhos são
herbívoros e habitam as savanas

na África, onde vivem sempre
em grupo por até 60 anos.

o maior sorriso da
'

Pré-história

Dentre todos os dinossauros, o'
hadrossauro é o que -tinha o
maior número de dentes. O·

bicho com bico de pato possuía
uma arcada de nadamenos do

que 960 presas (para comparar,
o ser humano tem 32). Além de

grandes, seussorriso eram

duradouros; os dentes eram
renováveis, sendo que um

espécime podia ter até 10.000

deles no decorrer da sua vida.
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Espaçof----------
Escola, mensalidade,. devedor.

Constata-se pela: mídia televisiva e impressa que
estamos vivendo um novo período conturbado em nossa

'(injestabilidade econômica.

O tema em questão tem sido as novas
•

regulamentações impostas às escolas, assunto que vem

sendo utilizado como forma de sufocar os demais

problemas nacionais.
Após 07 (sete) anos de discussão, a edição damedida

provisória que fica novas diretrizes para o ensino nacional,
entre elas o reajuste anual das mensalidades, já começa a

surtir efeitos. No início da semana cogitava-se sobre o

reajuste semestral das mensalidades, as quais apenas

gerariam umamaior inadimplência e conseqüentemente
o aumento da inflação, visto ser a educação um dos

fatores fundamentais para a estruturação da classe média
e operária do país, influenciando as demais necessidades

básicas, como alimentação e moradia, na escala de vida

social da população brasileira.
.

.

Juntamente com a proibição do reajuste das

mensalidades escolares durante o ano letivo, encontramos
na medida provisória a vedação conferida: às escolas de

expulsarem os alunos inadimplentes antes do término

dó ano escolar, possibilitando, porém, transposto o prazo
de 90 (noventa) dias de inadimplência, o direito das escolas

de interporerri demandas judiciais no intuito de reaverem

seu crédito, o que antes não se permitia..
Segundo palavras do Ministro da Educação, Paulo

Renato Souza - "se uma escola acha que podi� expulsar
o aluno nomeio do semestre, eu lamento por essa escola.

Achoque é uma escola não digna do nome".
Por falar em dignidade, a Confederação Nacional dos

Estabelecimentos de Ensino (�ONFENEN), em
resposta a medida provisória editada, vem cogitan?o a

-

criação de um cadastro de alunos inadimplentes,
desordenando sobremaneira o sistema educacional.

Encontramo-nos atualmente submetidos aos mais

variados cadastros de proteção ao crédito. As lides

judiciais com relação ao enorme poder conferido a estes

órgãos vem, reiteradamente, sendo submetidas a

apreciação do poder judiciário face as ilegalidades por
eles praticadas.

'

Não podemos coadunar com a idéia de um cadastro

de proteção de crédito conferido às escolas, ainda mais
em um país onde a educação é tratada, salvo raras

exceções, de forma desleixada e superficial, fato que,

inclusive, leva-nos a pensar que os "administradores

pátrios" desejam uma população alienada, sujeita aosmais
diversos meios de manipulação.

_

Este mencionado cadastro de alunos inadimplentes
só surge para corromper e estabelecer critérios sociais,

. , .

cabendo à população brasileira fazer frente a tais abusos.

Atitudes como a .do Procon do Rio de Janeiro, que
fechou convênio'com o Clube de Diretores Lojistas a

fim de impedirque as escolas consultem os Serviços de

Proteção ao Crédito (S.P.c.) para verificar se o pai do
pretenso aluno é mau pagador, devem.ser observadas e

seguidas pelos órgãos de defesa do consumidor no

Estado de Santa Catarina.

Não podemos aguardar os resultados nefastos que
se originarão deste cadastro, expondo o aluno às diversas

formas de-constrangimento e atribuindo a seus pais a

pecha de maus pagadores e até mesmo de estarem·

despreocupados com a educação de seus filhos.

Como sabemos, a causa social noBrasil é por den:ais
preocupante, gerando efeitos em todos os setores da

sociedade brasileira, entre eles o educacional. Sendo difícil

controlar a repetência e manter a criança na escola,
imaginem restringir ou selecionar o acesso ao ensino. As

medidas saneadoras devem ser tomadas pelo Estado,
cabendo às entidades educacionais observa-las e cumpri
las, não impondo restrições como agora estão fazendo.

Não bastasse este famigerado cadastro de alunos

inadimplentes a exigência de fiador para amatrícula do

aluno é totalmente equivocada.
Caso os pais �onfrontem-se com esta situação,

recomenda-se comunicarem os órgãos de proteção ao

consumidor e procurarem outra escola.

Cumpre, portanto, esclarecermos quem serão os

atingidos no contexto abrangido. As escolas, os pais ou
os alunos?

No tocante às escolas,
estas somente aumentarão

seu poderio de manipulação
social, a distribuição de

vagas e controle de alunos,
sendo que a medida

provisória publicada no

Diário Oficial da União de

30 de novembro último,
ainda lhes confere o direito

de cobrar as mensalidades

em atraso, passados 90

(noventas) dias de

inadimplência.
Já os pais colocam-se em

situações extremamente

delicada, afinal ninguém
deseja ver seu filho fora da

escola, sujeito a viver na rua

e exposto a todos os

/�
R5v
\�

Rádio Sentinela do Vale
Bd INTERNET

WVV'W'.braznet.com.br/sentínela

Djca de'Sites Interessantes;

Se você conhece mais alguns sites Interessantes 'nos envie um

e-mail: sentinela�brazne:t.com.br

� www.braznet.combr/gaspar
� www.bn.cóm.br/radios-antigos
� www.an.com.br/anagora

• •

malefícios que dela se extraem, em razão de seu próprio
inadimplemento, muitas vezes causado por motivos, a

que não deu causa, tal como instabilidades econômicas.

Aos alunos nada resta do que torcerem para que seus

pais nãoencontrem dificuldades financeiras e consigam
pagar, religiosamente, as mensalidades escolares, caso

contrário, passado o ano letivo, estarão sem escola, sem

arrugas ...

,
Não é justo que crianças, indiferentes a realidade

econômica do País, arquem com os prejuízos resultantes
de umamá política educacional, ficando afastadas dos

bancos escolares.

O reflexo destemomento atual somente será sentido
no futuro, quando as crianças que deveriam tomar as

rédeas do País assim não o farão, tudo em razão de

posturas que visam apenas o lucro e á alienação
acadêmica e filosófica da juventude brasileira.

Assim, o texto constitucional fica, como outros

dispositivos lá inseridos, fadado à ilusão, visto que a

realidade de longe distancia da missão por ela imposta,
na qual "a educação, direito de todos e dever do Estado

e da família, será promovida e incentivada com a

colab'oração da sociedade, visando ao pleno
desenvolvimento da pessoa, seu preparo para o exercício

da cidadania e sua qualificação para o trabalho".

Cristian Luis Hruschka

Advogada em Blumenau - se
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_ Cântico de um idoso
á algum tempo
publicamos este

cântico. Alguém
solicitou que
fosse publicado
novamente.

Talvez uma homenagem aos

muitos idosos de nossa 'cidade e

aos muitos grupos' de terceira

idade. Fui mesmo informado que

após terem-se formado estes

grupos, a hospitalização de idosos

diminuiumuito.

Felizes os que apertam com

calor minhas mãos trêmulas

Felizes os que me olham com

simpatia - que compreendem o

meu caminhar cansado e lento -

e que falam com voz alta e clara

para ajudarmeu ouvido fraco.
- que se interessam pelaminha

longínqua juventude e não

cansam de ouvir minhas histórias

repetidas.
Felizes os que compreendem

.

a minha necessidade de carinho
- que se lembram da minha

H
solidão e me presenteiam com

momentos' de seu tempo e

amizade.

Felizes os que alegram os

últimos dias de minha vida e o

momento deminha passagem para
a eternidade.

Quando eu entrar na Vida sem

fim, vou lembrar de todos vocês

juntá" aoSenhor Jesus.
Nesta longa vida muitas

sementes foram espalhadas,
muitos frutos ainda serão

colhidos. Por isto tenho hoje,
Senhor, motivos para uma festa.

O teu amor é garantia de nossa

felicidade. Renovo o compro
misso de gratidão à família, aos

amigos e ao grupo de terceira

.

idade que sempre me acolheu

com alegria. Que vivamos

intensamente todos os dias, em teu

louvor a ação de graças, Senhor.

Amém.

Frei Benjamim

Áries - Seja criativo e terá a

chance de ser elogiado hoje.
Touro - Acalme-se se procure

agir com a razão. Amor calmo.

Gêmeos - Abra sua mente tiara
L

.n. Libra - Comece a fazer o ql.le·
tem em mente.

m. Escorpião - Você ficará decep
cionada com'o a pessoa amada.

i(' Sagitário
- Você saberá criar

. clima agradável entre as pessoas.

VL Capricórnio � Nada deve ser

'P resolvido com empolgação.
Ao'Y\ Aquário - Se está irritado com
AM .

. algo, pare e reflita.
.

iL Peixes - Cuidado com papéis,
T\. contratos e falsas' amizades ..

idéias novas e revolucionárias.

Câncer - Momentos de prazer
e satisfação íntima.

Leão - Use as palavras com

sabedoria. Trabalho produtivo.
Virgem - Abertura de novos

horizontes no trabalho.

A origem do'carnaval brasileiro
Por duas rotas chegou o carnaval

ao Brasil. A primeira, partindo da

África, de onde os negros, junto com

seus cantos e danças, contrabandea
ram inconscientemente a semente do

carnaval. A outra veio da Europa
através das festas tradicionais de

Portugal, com o Entrudo (festá um

tanto grosseira, em que as pessoas

jogavam de tudo, até urina, umas nas
outras) A união dessas duas culturas

nos deu; além da mulata, o carnaval.

m COLÉGIO SÃO FRANCISCO
RuaDoralicio Garcia, 777 - Gaspar/Se

.

E-mail: csf@zaz;com.br
Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

Oportunidade única em Gaspar

''l'''''

Inscreva-se já; não perca esta opôrtuni ade deJ�star entre os

'.

"_

•

: ,'o'
,,' .; •

_: .�': •. ,

'

..

Inscrições abertas 'aopúblicoe-

_ Agenda de acontecimentos
Outubro/OO

16/10 - Homenagem dos alunos aos professores
pela passagem do seu dia.
2a série do ensino médio visitam a Santista e

participam de uma palestra sobre AIDS.

20/10 - 4a série - Viagem li São Francisco do

Sul - Visita ao Museu do mar, porto e observação
do patrimônio histórico.
23 a 27 - II Semana do Exprassarte
(Departamento de Línguas, Artes e Educação
Física) ,

23/10 - Palestra com o escritor Maicon Tenfi

24/10 - Apresentação do mímico Everton Ferre

2511Q - Exposição de obras de arte dos alunos
do.C.S.F.
26tl().",-:lntercâmbio esportivo

.. .

(r_:D�partamento delôgl§s promoveráa
O HALLOWEEN

... . .
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Cuidar das plantas já dizia a minha avó, faz
bem à alma. Então vamos lá.

Saúde das plantas
Conhecendo as causas, ficamais fácil evitar as doenças

Sintoma: Manchas brancas ou amarelas nas folhas aveludadas
Causa: Queimadura desol

_

Solução: Mude a planta para um lugar onde não bata sol direto ou retire-a

do ambiente ensolarado pelo menos nas horas mais quentes do dia..
.

.

Sintoma.O caule cresce de forma desproporcional ao tamanho da planta.
As folhas focam velhas, longas e.desbotadas e as novas nãose desenvolvem
Causa: Muito nitrogênio. Pouca luminosidade.
Solução: Coloque a planta em um local mais iluminado. Escolha um adubo
com teor mais baixo de nitrogênio OÚ diminua a freqüência das aplicações.

Sintoma: Folhas murchas e com a ponta escura. As inferiores ficam amarelas
e caem

Causa: Pouca água
Solução: Na primeira rega deixa água escorrer do vaso. A rega seguinte
deve ser feita antes de a terra secar,

Sintoma: A� raíz.es ocupam todo o vaso e saem pelo buraco de drenagem.
/.t planta murcha ou. dá pouquíssimos brotos
CausarVaso pequeno .-

. Solução: Faça o replante em um vaso maior. Escolhà um recipiente quatro
vezes maior do que o torrão (terra que envolve a raiz)

.

Sintoma: As folhas antigas ficam enroladas e as novas não c�escem
Causa: Muita luz

Solução: Mude a planta para um local com mais sombra. Se você usa

adubo para incentivar o crescimento, suspenda as aplicações,

Sintoma: A planta tem muitas folhas e pouca ou nenhuma flor. Na superfície
do vaso aparece um lodo verde

Causa: Muito adubo e muito nitrogênio
Solução: Use um adubo com menos nitrogênio e diminua a freqüência e a

quantidade. No inverno evite a adubação.

Avenida das Comunidades.Sêâ - Centro - Gaspar

FARMÁCIA----------,

I
Medicanientos e Perfumaria em Geral

FLIPPER
COMÉRCIO E

REPRESENTAÇÃO
LTDA.

Ruaparaíba, 161 - Blumenau. Fone: (047) 340-1678 -Fas: 340-0028 CeI: 9808256

-

Cloração continua uma opção ....
É uma opção ideal para quem quergarantia de cloração automática por longo

tempo commenos trabalho. Sendo que o cloro utilizado é cloro estabilizado, ou
seja, não decompõe sob os efeitos da luz solar epor isso dura mais tempo na

. água, além de conter 90% de cloro ativo, ser 100% solúvel e sem resíduos.

Sua utilização é bem simples: pormeio de cloradores instalados na tubulação
de retomo para a piscina dentro da casa de máquinas ou através de cloradores
flutuantes sempre aplicando a proporção de acordo com am3 da piscina.

Quando se utiliza este tipo de cloro é imprescindívelmanter a alcalinidadetotal
da água entre 100 e 120 ppm*, isso pode ser feito com análise de estojo de testes
e corrigido se necessário.

. Ppm = partes pormilhão = glm3 ou gramas/l.OOO litros oumI/m3 oumI/I.Ooo

litros.

.

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nll 156 CGC 78987633/0001-22

.
Escritório de Prestações de Serviços eDespa�

.

l�aoDETRAN viaOn-Une

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
•. IPVA. Multas

• Serviços deTrânsito emGeral
• Seguro: Casas.Carros, Vida
• Plastificação

Documentos

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 420. F�ne:. 332-0000lFax: 332-0050

•••••••••••••••••••

Promoção
NarereIação:va1eUrnchaveiro

oumnbotm

332-2277
••••••••••••••••••••• L.....-__---------------'
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Semana
.

Nacional do
. .

·llVro movlmeota Gaspar
Sarau Literário e Concurso de,Declamação de '

Poesiasmarcarão a Semana do Livro.

Premiações chegam a R$100,OO, além de troféus
.

e certificados.

De 25 a 31 de outubro, Gaspar
estará comemorando a SemanaNacio
nal do Livro. A programação, que
inicia na próxima quarta-feira, contará
com o "Sarau da Primavera",momento

-

onde os amantes da poesia poderão
ouvir e declamar poemas, ao som de

.

canções' românticas, com decoração
especial sobre a estação das flores. O
sarau acontecerá na sociedade Carijós,
a partir das 20:00h e todos os interes
sados poderão participar.

Nos dias 30 e 31 a segunda edição
do "concurso de declamação de

poesias", se realizará no Plenário da

Câmara de Vereadores, com início às

14:00h, contando, neste 'ano, com
quatro categorias: Alunos de 1 a a 4a

Séries; Alunos e 5a a 8a Série; Alunos
do EnsinoMédio eCategoriaLivre. As
inscrições deverão ser feitas nas

unidades escolares e os critérios de

avaliação serão interpretação, ento-

nação e dicção. Os resultados serão

divulgados na mesma datá do concur
-so, ao término das apresentações, com
as seguintes premiações: primeiro
lugar, R$100,00; Segundo lugar,
R$80,00 e terceiro lugar, R$50,00,
além de troféus e certificados. Os não
classificados receberão' também o

certificado de participação:
Os prêmios em dinheiro serão uma \

gentileza de diversos patrocinadores
gasparenses e os troféus contarão com
o patrocínio da Petrobrás de Itajaí,
através do assessor de. comunicação
social, Eduardo Teixeira Leite. O
evento está sendo realizado pela
biblioteca públicaDom Daniel Hostins
através da bibliotecária Rogéria
Albrecht e pelo diretor de cultura,
Gabriel Corrêa. Este será o segundo
concurso de declamação de poesias.
No primeiro concurso, em 1999, foram '

mais de 80 inscrições.

DEC�TO N° 1.54/2900

DECLARA DE UTll.IDADE PÚBLICA PARA FINS DE DESAPROPRIAÇÃO,
ÁREA DE TERRAS QUE ESPECIFICA DESTINADAA ALARGAMENTO DE RUA.

O PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais,
estabelecidas na Constituição Federal, Estadual e na Lei Orgânica do Município de Gaspar, e de
conformidade com dispositivos do Decreto Lei Federal n° 3.365 de 21.06.1941,

DECRETA

.

Artigo l° - Fica declarado de Utilidade Pública para fins de desapropriação, por via amigável
ou judicial, área de terra com a metragem total de 468,00 m2 (quatrocentos e sessenta e oito

metros quadrados), sem benfeitorias, parte ideal de uma área maior que mede 3Ll58,18 m2 no

Bairro Bela Vista, Registrado no 1° Ofício de Registro. de Imóveis, no Livro 3-AI, de transcrições
dai; transmissões, às fls. 237, sob o n° 45.414, datado de 22 de junho de 1962, transcrito em nome

de João de Souza, com a seguinte descrição: uni terreno situado em Belchior, deste Óistrit�, nos
municípios de Blumenau e Gaspar.Iimitado ao Norte com terras de' Rute de Souza Rotta e a

margem direita da estrada de rodagem, ao Sul com a faixa da E.F.S.C. é terras de Otto Germer, a
Leste ainda com terras de Rute de SouzaRotta e o eixo de uma estrada particular e a oeste com a

.

estrada de rodagem assim descrita, conforme. planta junta aos autos do inventário; partindo do

Campo C, canto este formado pelo cruzamento das terras do inventariante João de Souza com a
.

margem direita da estrada de rodagem (sentido Blumenau-Gaspar), -Seguindo-se na divisória
.

mencionada, com o rumo 85°42'SE-63,25m, seguindo-se na divisa da E.F.S.C., com o rumo de

61°56'NE, 238m. até o pontoD e dai, seguindo-se num eixo-de uma estrada particular com rumos

de 34°55'NO, 51,35m. 42°45'NO, 62,60m, sendo o .eixo da estrada divisa entre terras do

inventariante João de Souza e de Evandina de Souza Dias, e no último ponto segui-se, dividindo
se com terras de Rute de Souza Rotta com o rumo de 60"SO, 23m, 42°46NO, 23m, chegando com.
este rumo namargem direita da estrada de rodagem, daí segui-se acompanhando a mesma estrada
com os seguintes rumos e distâncias; até o ponto C. 82°0(),SO, 12m, 60"00'SO, 55,20m e daí, em

curva, 176,02m. e do ponto final da mesma com I 2�5, SO, 34,40m. Tudo conforme planta de

Levantamento Planialtimétrico e a respectiva Escritura e,Certidão do Registro de Imóveis da

Comarca de Blumenau, cujos documentos passam a fazer parte do presente Decreto, sendo que a

área se destina ao alargamento da Rua Pedro ArturZimmermann, conforme descrição do projeto
anexo.

. Artigo 2° - As despesas decorrentes do presente decreto ocorrerão por conta da dotação
orçamentária própria consignada nó orçamento vigente daSecretaria de Planejamento Transportes
e Obras.

Artigo 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário.

Gaspar. 16 de agosto de 2000:

ANDREONE SANTOS CORDEIRO
Prefeito Municipal em Exercício

fJ'
CDL - GASPAR '

' .

Câmara de Dirigentes I-ojistas
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro

. 89110-000 - Gaspar � Santa Catarina
.

. J:elefon.!l:Jºxx4;7) J32·�_599,
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Governador Quer criar selo·de Qualidade
para a prOdução catarinense

o governador Esperidião Amin
assinou no último dia 09, o projeto de
lei que dispõe sobre a "certificação de

qualidade, origem e identificação de

produtos agrícolas e alimentos.Amin
salientou 'que a proposta pretende

.

oferecer garantias de renda para o

pequeno agricultor e assegurar a

qualidade da produção ao consumidor.
"Estamos apostando nas nossas

potencialidades", afirmou o governador.
O secretário de Desenvolvimento

Rural e da Agricultura, Odacir Zonta,
informou que o projeto prevê a criação
de cinco selos de identificação para
produtos agroalimentares: denominação
de origem controlada (DOC), indicação
geográfica protegida (IGP), produto de

agricultura orgânica (ORG), produto de

origem familiar (FAM), e certificado de
conformidade (CCO). Na ocasião, Zonta
enfatizou a importância da iniciativa na

orientação da produção agrícola e de
.alimentos a fim de assegurar a

comercialização. "A valorização vai
oferecer condições de competitividade".

Na ocasião, também foi realizado o

lançamento da "Síntese Anual da Agri
cultura de Santa Catarina". Elaborado

,

pelo Instituto de Planejamento da
Economia Agrícola (Icepa), vinculado à
Secretaria da Agricultura, o documento
revela o desempenho da agricultura
catarinense nas safras 98/99 e 99/2000.

O secretário-executivo do Icepa,
Djalma Rogério Guimarães, destacou o

crescimento de 16,9% doProduto
Interno Bruto (PIB) do setor, chegando,
em 1999, a R$ 3,4 bilhões. Ele frisou
também o incremento da produção de

9,7%, com destaque para a pecuária

(7,4%), cujos preços foram em média
12% superiores, a produção de grãos
(11%) e a fumicultura com uma

expansão de 25%. Segundo Guimarães,
o aumento serviu para compensar o mau

desempenho da produção de soja e

tomate' e dos preços do feijão, maçã,
banana e batata-inglesa. Enfatizou ainda
o incremento na produção de cebola, que
com uma colheita de 348,6mil toneladas
atingiu recorde histórico na oferta
catarinense do bulbo.

Além do aumento na produção de

cebola, o Icepa mapeou o crescimento
em 30% na produtividade de milho nos

últimos dois anos, atingindo na última
safra 3,2 milhões de toneladas. A meta,

segundo ele, é produzir 400 mil
toneladas a mais no próximo plantio.

Outro setor que registrou superávit

foi o leiteiro. A produção saltou de 220
milhões de litros em 1991 para mais de
550 milhões de litros em 1999. /'A
atividade garante sustento a 35 mil

pequenos agricultores catarinenses".
O crescimento da produção

madeireira também é destaque na

"Síntese Anual da Agricultura de Santa
Catarina". Guimarães ressaltou que
apesar de o Estado possuir 1,1% do

território nacional é responsável por 19%
da produção nacional. Além disso,
23,7% de todos os produtos catarinenses
exportados são de base florestal.

O secretário-executivo do Icepa
também enalteceu a psicultura e

maricultura do Estado. Com uma

produção anual de 10 mil toneladas,
Santa Catarina é considerado o principal
produtor de moluscos do Brasil.

·Desintegradores
•Pulverizadores

Ltda. ·Lava lato

Revenda e assistência técnica autorizada

Av. das Comunidades, 460 "q,;� ., Rua 15 de Novembro, 622,
Centro _ Gaspar (�'3:o>,."'''' Centro _ Rio do Sul ,

Fone/Fax: 332-1236 Fone: (047) 521-3637

=Motosserras
•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

Area de instabilidade deverão manter às

condições de chuva em se durante esses

dias. As temperaturas deverão manter-se

estáveis. Os ventos soprarão de nordeste,
com intensidade fraca a moderada.

Horário EspeCial
Em virtude do horário especi

al de expediente da Prefeitura Mu-
!t nicipal de Gaspar, a Secretaria Mu

nicipal de Agricultura comunica a

toda a comunidade gasparense, que
até o dia 30 de dezembro de 2000,
o horário de expediente será das

• 7:00 às 13:00 horas, Para tanto soli

; citamos aos produtores rurais, mai
)� ar brevidade nas chamadas para ser-

: viços de Atendimento Clinico e

� Inseminação Artificial, possibili-
· . .

• tando assim o atendimentos a to-

: dos. OBS: O Setor de Meio Ambi-
. • ente cumprirá expediente no horá
·

.

• rio das 13:00 às 19:00 horas.
•

•

, Calcário
As encomendas de cal-cário

•

• poderão serem feitas mediante a

: apresentação de análise de solo. Os

: preços são: R$ 8,50/ton a granel;
• R$ 16,50/ton ensacado. O frete

: ficará por conta da P.M.G.
•

Patrulha Mecanizada
Os produtores rurais, que

queiram receber atendimentos da

patrulha mecanizada, deverão fazer
•

• suas reservas para trator de pneus,
• sendo que são realizados serviços•

• de arado, rotativa, grade' e roçadeira.
: Preços: tratores 01 e 02: R$ 15,00/
• h; tratores 03 e 04: R$ 18,00/h.

Análise
Os produtores rurais in

teressados, poderão trazer amostra,
de terra para que seja: realizada a a-

.

: nálise de solo. Maiores infor
•• mações pelo fone 332-2020 ou
• diret�mente na Secretaria, como Sr.

Josí.

Recadastramento
Ocorreu no mês de setembro o

recadastramento do ITR/2000.
Aconselhamos os proprietários de

imóveis rurais que ainda não

fizeram, para que façam, evitando
assim problemas futuros com. a

• Receita Federal.

Juliano André dos Santos
,

Secretário Municipal de
Agricultura

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Recicle Catarinense

, de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção,
de lixos e entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386
Baú Central - IIhota/SC_ Fone: 391-5665
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Emagreça com Saúde!

Distribuidora de produtos naturais para emagrecimento.
Produtos Herbalifevindos diretos dos EUA.

Ligue já 332-3462, falar com Lídia

Vende-de Troco
Terreno com 110.000ril2, localizado
no Alto Gasparinho. O terreno tem

nascente de .água e apresenta um
ótimo lugar para fazer lagoas. Preço
a tratar. Mais informações com o

telefone 391-0703 ramal 220.

Celular NOKIA de taxa por um
celular pronto. Contato pelo fone:

91039094 com Carla ..

Terreno com 300m2,
localizado no loteamento

Esperança, rua Francisco Lenfers
.

- Margem Esquerda. Aceita-se
proposta. Informações pelo fone
(047) - 633-2905 ou 9986-7652

com Roberto.

Vende-se
.

.

i;� Anuncie no II
....

]ornalM€TflS II

i:(Oxx47) 332-1620
.. e-mail:

.:, .

jornalmeta@terra.coin.br

. Q;..332-0002
Â��fM
�

vaS 11:00 h

às 13:00 h

j>

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Pálio EX - 2 portas OKm G Branco R$ 14.000,00
FiatlUno-Mille-SX -Young 98 G Cinza R$ 10.500,00
Fiesta -1.0 98 G Prata R$12.000,00
Silverado-Stander-Compl. 98 D Prata R$ 41.000,00
Santana Quantum-GL-1.8 c/ar 97 G Azul R$ 16.500,00
Omega - GLS - 2.2 - compl.. 97 G Prata R$ 22.500,00
Corsa Super - 1000- Compl s/dire 97 G Prata R$ 12.500,00
Omega- Suprema - GLS 2.2Com. 96 G Verde R$ 17.000,00
Kombi - Vidrançada 96 G Branco R$ 8.500,00
Pampa-L 1.6 96 G Vermelho

. R$ 8.000,00
Escort-1.6-1 GL 95 G Bege R$ 10.300,00
Versailes - 2.0 - Compl. 94 A Preto R$ 9.800,00
Gol-CL-1.6 94 A Verde R$ 7.300;00
F-1000 - S - .c/ direção 94 O Vermelho R$ 27.500,00
Versalles - 2.0 - Compl. . 93 A Preto R$ 9.300,00
Chevy Camping 93 A Branco R$ 5.200,00
Gol CL 1.8 93 A Branco R$ 7.000,00
Voyage GL 1.8 4 portas 92 A Bege R$ 7.000,00
Opala Comodoro - 4 p. Compl. 89 A Verde R$S·.900,00
Voyage- S 86 G Verde R$3.900,00
Opala Comodoro 83 G Azul R$ 2.200,00
Mobilete 82 G Cinza R$ 300,00
Chevette 77 G Bordo

Fone:332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 � Figueira - Gaspar.

Lírro efi ���2-030'8
Imóveis ii 9979-7753._""_X«$,�:""",,,,.,,,,,,_:,�

Assessoria Imobiliária CHECI 10.257 - F
VENDE APARTAMENTO

Ref. 01 - Apartamentos no Ed, Monte CarIo - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma entrada e o
saldo em ·100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagein e demais
dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 mesés 'pela Construtora.
Ref. 03 - Apartamento com 02 quarots e demais dependências - Conjunto Resd. Bela Vista. Preço: R$ 20:000,00-
assumir prestação de R$ 75,00 mensais.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo 3.072m2 fazendo
frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$ 40.000,00 , 50% de entrada -

saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.Oó - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra proposta R$
60.000,00.
Ref. 06 - Casa em aI venaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências. Proximidades
do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,ÓO - aceita carro ou terreno c/ parte de
pagamento. .".
Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, 01 BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2 - casa
medindo l50rnZ - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em.dia - Preço R$ 50.000,00.
Ref. 09 - Casa em alvenaria c/ 04 quartos, sala grande e demais dependências. Terreno medindo 562m2. Preço: R$
45.000,00 ( Ilhota).
Ref. 10 - Casa em aivenaria c/ 02 quartos e demais dependências - Terreno medindo 20AOOm2 - Rodóv. JorgeLacerda, próx. a Polícia Rodoviaria.

TERRÉNOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades. metragem de 380 a 1.000m2. Preço R$
12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12,24 e 36 meses.
OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento. .6

,Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-lris, área medindo 382,00m2 -

livre de enchente.
-

.

Ref. 15 - TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramm, Bairro Coloninha-
distante 200 metros da Círculo S/A.

_

Ref. 16 - Terreno Medindo 10.6l5,44m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro' - Preço R$
27.000,00.,

. .

Ref. 17 - Terreno medindo 3.2l0m2 - próx, ao Conjunto Resd. Bela Vista. Rua São Paulo - Bela Vista. Preço: R$22.000,00 - aceita carro.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00 - ou à vista
a combinar. .

LOTEAMENTO POR DO SOL
Terreno medindo 456m2 - R$ 9,000,00. Aceita carro como pagamento.

ALUGA-SE
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Valor R$ 240,00 por mês.

Avenida das Comunidades, 10,2° andar - sala 05 (Prédio do Bali)

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

, VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria 195,00m2 - 03 dormitórios - sendo 01 suíte-> R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca
sítio;
- Mista com 82,00m2 -' 03 dormitórios - R. Bemardino A. Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster - Próximo a rodovia - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 288,00012 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua lporâ - R$ 65mil. Aceita carro;
�Alvenaria com 1 44,00m2 - 03 dormitórios - sendo 1 suíte - R. ltajaí - R$ 45 mil;
- Apartamento com l35,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua CeI. Aristiliano Ramos - R$ 70 mil;
Coloninha - Mista com 220,00m2 -'02 Pisos - 03 donnl02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 94,50m2 - 03 dormitórios - Rua Jacob Müller - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 147,00m2 - 03 dormitórios - Rua José Eberhardt - R$ 70 mil;
Figueira - Alvenaria com 1 34,00m2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
- Alvenaria com 50,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil. Aceita carro e/ou
financiamento pela Caixa;

.

Gaspar-Mirim -Alvenaria com l30,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 012 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com l12,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Terreno com 3.330,00012 - Rua Piracicabav.Râ 35 mil;
- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios: R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 100,00012 + galpão com 91,00012 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor
valor - FigueiralColoninhalGaspar-Grande; .

Margem ESQuerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - .corn 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 55.00m2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Alvenaria com 108,OOm2 - 03 dormitórios - R. Niterói 'R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,00m2 - 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 20 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 220,00m2 -.03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
Mista com l20.00m2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ 13 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85012 - 03 dormitórios. sendo O 1 suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento; .

- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 180,00012 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 1 44,OOm2 - 03 dormitórios + kitinete - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca por sítio;

VENDE-TERRENOS
�- Rua João de Borba com 1.568,58012 - R$ 27 mil;
l:&!:Um - Rua 31 de Julho com 828,58012, contendo 01 prédio em construção - R$ 60 mil;
- Loteamento São Pedro com 42l,llm2 - R$ 14 mil;
- Loteamento São Pedro com 4l6,OOm2 - R$ 17 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00012 - R$ 6.500,00;
- Rua Otaãcilio Costa com 812,67012 - R$ 6 mil;
- Rua Niterói com 500,00m2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130 mil:B. Sama Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835.00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil; Estuda-se parcelamento;Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
Rua Frei Canízio com 8ll,58m2 - R$ 12 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,OOm2 - R$ 12 mil;

.

- Rua Angelina Motter, com 321.25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua Canoinhas com 56l,OOm2 - R$ 10 mil;
Poco Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,OOm2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gaspar!llhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;

.

- Terreno com 3.l92,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
- Próximo à divisa Gaspar!llhota com 22.000,OOm2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JeepClube deGaspar participa de campeonatos
o Jeep Clube de Gaspar Se,

participou do 1°. Raid Trilha doUGA
UGA, no último sábado, com seis

integrantes que foram até a cidade

gaúcha de Marau RS e trouxeram de
lá duas classificações ficando assim
distribuídas:

,

CategoriaMaster
3°. Lugar
Piloto - Francisco Hostins

Navegador - Carlos Roberto dos

Santos
Zequinha- Silvio Fistarol
5°. Lugar
Piloto- Luis Armando Chiarello

Navegador - Tarcísio Henrique Poza

Pederiva

Zequinha - Carlos Alberto Junkes

o Jeep Clube de Gaspar SC, tam
bém participou da l l", Etapa do Cam
peonato Catarinense de Jeep Raid, no
último sábado, na cidade de Tubarão

SC, com a equipe formada pelo piloto
Eduardo Moser e seu navegador
Egidio Pasta que também trouxeram

desta cidade catarinense a,segunda
colocação nesta prova. No campeo
nato catarinense de Jeep Raid na

categoria Junior a dupla Eduardo, e
Egídio se colocam na quarta posição

Barão/Ceval fica com o título da Copa Brasil
, o Barão/Ceval não decepcionou na

sua participação na Copa Brasil, que
ocorreu em Fortaleza entre os dias 10·
e 15 deste mês. O time do técnico

Chiquita ficou com o título da

competição ao vencer. na final os

paulistas do Palmeiras por 3 seis a o.
O novo desafio agora será o

Estadual, com O primeiro jogo
marcado para a próxima quinta-feira,
em Florianópolis, diante da Unisul. "A
equipe esteve muito bem posicionada,
em quadra na decisão", elogiou o

supervisorArturMoraes, referindo-se
a partida final do sábado diante do
Palmeiras.

Barão vence os Escolares
A equipe do Barão, que representou

Blumenau nos Jogos Escolares dispu
tados em Porto Alegre no último final

de semana, ficou com o título da com

petição. Comando pelo técnico André
- Donega, os blumenauenses venceram

, os representantes de São Paulo no pri
meiro jogo por 3 a O. Na segunda par-

tida, a equipe de Blumenau bateu os

gaúchos também por -3 a O. Na final,
mais uma vitória. Desta vez contra os

paranaenses por 3 a 2. Com o título,
os representantes de Blumenau se ga
rantiram no Brasileiro Escolar, que
.será disputado entre os dias 30 de outu
bro e 4 de novembro em Campinas.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 115/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DÁ LEI N. 9.503,
DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO. AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O(S)
PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA. AUTUAÇÃO PELO
COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO
DE I5(QUINZE)DIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OUAINDA INFORMAR O VERDADEIRO
INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO
COM A RESOLUÇÃO N. 617/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRIETÁRIO DO
VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART. 257,
PARÁGRAFO 8, DO CTB.

NO. DA PLACA AUTO DE INFRAÇÃO

55589754
55583167
55583127
'55584824
55584823

NOME DO PROPRl./CONDUTOR

'SANDRA REGINA DA SILVA
JUSCELINO MAJEELIBlO
ESTEVÃO SANT'ANA FILHO
MARIA AMÉLIAWILWERT
SILVIO LUIZ MACHADO

COD. DA INFRAÇÃO
703
704
552
545
659

LWX0676
LXWII44
LZV8291
MAC0988
MAM899 I

ENQUADRAMENTO
545 = CTB 181 VlII .

552 = CTB 181 xv
659 = CTB 230 V
703 = CTB 244 I
704 = CTB 244 li

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR
SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE
NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS
PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,
APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR/SC, EM 14 DE SETEMBRO DE 2000.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍcIA

j � ." •
'

• .., i J
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DOIS TOQUES

Defesa tricolor garantiu vitória

Jogando com personalidade e com

uma grande atuação do lateral

esquerdo Paulo César, autor de dois ;

gols, o Fluminense derrotou o

Cruzeiro por 2 ai, neste domingo, I
no Maracanã, e agora ocupa a quinta
colocação na tabela da Copa João
Havelange, com 28 pontos. Oséas fez I
o gol cr uzeirens e, que mesmo I
derrotado continua líder, com 31

I
pontos. O zagueiro cruzeirense I
Cléber foi expulso na segunda etapa. I
Apesar de jogar fora de casa, 0·1
Cruzeiro começou melhor, !
pressionando o Fluminense. No !
entanto, a primeira boa chance foi do i
Tricolor, num chute forte de Magno iI
Alves que saiu à esquerda do gol de i
Jefferson. O time carro ca I
reequelibrou as ações a abriu o placar I
aos 27 minutos: Magno Alves fez boa I
jogada e a bola sobrou para Paulo I
César, que, de pé direito, colocou sem I
defesa para o goleiro cruzeirense. O �
primeiro tempo terminou com o ii
Cruzeiro tentando o gol de empate, �
mas a defesa tricolor estava bem e igarantiu a vantagem. No segundo :1
tempo, o técnico Luiz Felipe Scolari l,'tentou dar maior poder ofensivo ao

ti

Cruzeiro, colocando o atacante Fábio i
Júnior no lugar do meia Ricardinho. �
No entanto, o time mineiro, apesar i

. 1
de dominar, não conseguia romper o i

bloqueio tricolor. Até que, aos 22 i
minutos, Donizete Amorim cruzou :1
da direita, Paulo César dominou livre J

na área e chutou de bico, sem chances

para Jefferson: 2 a O Flu. Minutos

depois o zagueiro Cléber, do

Cruzeiro, foi expulso. Paulo César

podia ter se consagrado
definitivamente aos ',38 minutos, I
q�a�do co�rou �ma falta na tra:e �
direita. Porem, tres minutos depois, I
após um córner da direita, Oséas !cabeceou sem chances para Murilo e I
diminuiu o placar. O jogo terminou I
de forma dramática, com o Cruzeiro

'

pressionando e o Fluminense se

defendendo com inteligência e

garantindo uma ótima vitória rumo

à classificação.

Gincana Uni-Água reúne 180 pessoas
A Professora de natação da Academia

.

Tropical, Eli sete Silva, organizou
gincanas envolvendo crianças,
adolescentes, adultos e idosos com o

objetivo de integrar à Campanha da

Cidadania pela Água no Vale do Itajaí.
No encontro, que reuniu 183 crianças,
foram sorteadas cartilhas educativas e

camisetas referentes a programação da

Semana da Água, coordenada pelo
Samae, que busca InICIar a

conscientização do problema da escassez
de água no Planeta. Confira as equipes
vencedoras das Gincanas: Águia
Dourada, Paz e Amor, Os Tubarões,
Primavera.

Finais

Agecor na Maratona
Anti-Fumo

Os atletas

da AGECOR

Associação
dos Corredo

res de Rua de

Gaspar, esti
veram em Cu

ritiba, no últi

mo dia 08 de

outubro, parti- Paulo Maba

cipando da la Meia Maratona Anti

Fumo da cidade de Curitiba, promoção
.

da empresa ART & Sport, num

percurso central da cidade de 21

quilômetros, com largada e chegada no
Centro Esportivo do Pinheirão.

Estiveram presentes os atletas Paulo

Maba, Euclides Conceição, Jefferson
Conceição, Valmor Conceição,
Dealtina Conceição Coninck e Alzemir •

Rafael, que obtiveram bons índices de

aproveitamento ..

.,!

Fone: 332-t469

Primeiro Jogo da Decisão ...

i

Segundo Jogo da Decisã

Local: Campo da SOCo
i

Tamandaré Lagoa
.

Data: is de Out{lbro2ÓOO
Início: 17:00 horas

Local: Estádio Independência
(SRD 7 de Setembro B.7)
Data: 22 de Outubro de 2000
Início: 16:00 horas

Resultado Final Águia F.C. x S. Tamandaré

A equipe do Águia para ser

campeã, terá que vencer no tempo'
normal de jogo e empatar na

Prorrogação. A equipe da Soe ..

Tamandaré basta o empate no

tempo normal, se perder terá que
vencernaprorrogação.

Soco Tamandaré :3x O Águia FC .

Gols Garnizé aos 30 do 10 tempo.
Gamizé aos 52 do l° tempo.
Vonei aos 16 do 2° tempo.

Arbitro: Luiz C. Schmitt (Saporema)
Toni e Edilson (Bandeiras)

Um grande público é aguardado no Domingo no Estádio Independência,
todas as providências estão sendo tomadas para receber os torcedores e

encerrar o Campeonato com uma grande festa.

O.rnelbor

preço ,d� região
Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanches.

Segunda a sábádo.Buffet R$ 4,00,
Espétó Corrido,:R$ 8,00� Sobrªmesa grátis

Rod.·BR - 470 - Km 39 _ Margem Esquerda:- Gaspar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Orgulhosamente
falamos deste grande
brasileiro, que na

sua utopia guer
reira iniciou
.seus vôos com

balôes coloridos,
até chegar ao 14
Bis.

Hoje ao atin

girmos o ano 2000,
'vimos que este sonho

abrange ao infinito,
com audaciosos vôos de
Asa-delta, Pára-quedas e

muitos outros que conduzem
o homem ao' limite da
liberdade.
Com este sonho chegamos ao

helicóptero pessoal, e é exatamente ele, que em breve
estará prestando serviços ao homem. Com esta
fabulosa aeronave individual, bombeiros não precisarão
mais das escadas para socorrer as vítimas nos prédios
em chamas, os jornalistas saltarão do mais complexo

trãnsito para cobrir suas
matérias, nos seqües
tros, imagino que os

ladrões terão mais

dificuldades para
fugir, quem sabe se

este já estivesse em
uso teríamos apri
sionado o famoso
"Lalau" ..
Estamos falando

do Solo' Trek,
helicóptero pes
soal, desenvolvido
por uma empresa
americana, a

Millennium Jet,

com potencial para transformar tudo isso rapidamente
em realidade, seus fabricantes garantem que ele
começará a ser testado num tubo de vento da NASA.
Dentro de 30

meses, com

velocidade de
110 quilô
metros por
hora e

c o m

c ap a
cidade
de decolar até,
sobre uma mesa,

estará esta sensacional
maravilha sobre O espaço sideral.
Lendo tua história, Santos Dumont, ou

melhor, "Santo do Ar", esta engenhoca vem ao encontro
do teu sonho, e onde estiveres neste infinito do céu,
deverás estar vibrando com tantos "homens voadores",
os quais também desafiaram a lei da gravidade.
Hei senhor! "Santo voador", é tudo que você queria

e sei que estarás voando junto a estes
"hornens pássaros"
bailando nesta
incrível e fasci
nante mara-vilha.
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